

Frédéric BOCCALETTI

Député du Var

Conseiller régional de Provence-Alpes-Côte d'Azur

Madame PAPON-FOURNIER Laurence

Six-Fours-Les-Plages, le 11 février 2023

Madame PAPON-FOURNIER,

J'ai lu avec attention votre courrier. Je vous présente mes sincères condoléances suite à l'accident dont a été victime votre fils Anthony, le 18 janvier 2022.

Il est totalement incompréhensible qu'autant de problèmes administratifs s'ajoutent à la douleur d'une famille qui perd un enfant, que les familles de victimes se sentent autant abandonnées par l'État, sans parler du long parcours judiciaire que vous subissez.

Avec mes collègues du groupe Rassemblement National, nous sommes conscients de cette triste réalité que les gouvernements successifs ont mis en place par leur incompétence.

Aujourd'hui, la majorité n'a toujours pas ouvert les yeux et préfère « vider les prisons », et nous constatons jour après jour, des multirécidivistes commettre de nouveaux crimes ou délits.

Un groupe d'études « sécurité routière » vient d'être créé à l'Assemblée nationale, présidé par le député du Gard, Pierre MEURIN, du groupe Rassemblement National. Le travail de ce groupe n'effacera jamais votre douleur ni les difficultés que vous endurez encore aujourd'hui pour obtenir une quelconque justice, mais je peux vous assurer de la prise en compte des éléments que vous avez dénoncés dans votre correspondance.

Je m'engage à transmettre votre courrier aux membres de ce groupe d'études, et je suis certain qu'ils reviendront vers vous très prochainement.

Je vous souhaite encore beaucoup de courage en attendant la décision de justice, et vous prie d'agréer, Madame PAPON-FOURNIER, l'assurance de mes sentiments respectueux.

Frédéric BOCCALETTI